

Elus au CME 2022-2023:

Maëlys BAUDON,
Jules BROCHERAY,
Elise CAVAGNAC,
Noémie COIGNET,
Alice FABIEN,
Jules GAMET,
Léna GENEST,

Emy LARREGOYTI,
Ernest MASPEYROT,
Yoann SAUJOT,
Julia THEVENIN,
Eléna THOMAS,
Lola VINOGRADOFF-MORIN.

*Retour en images sur les actions des élus du Conseil
municipal Enfants en tant que représentant des
enfants de la commune:*

Commémoration du 11 novembre 1918



Commémoration du 8 mai 1945



Commission loisirs/sports: Emy, Noémie, Maëlys et Ernest



Nous avons effectué des recherches afin de pouvoir racheter des filets de basket pour la cour de l'école élémentaire. Ces derniers furent installés le 26 juin.



Nous avons rencontré Elide SANCHEZ, présidente de l'omnisport de Pougues le 3 avril pour échanger sur nos projets sportifs. Nous avons donc eu l'occasion de participer aux foulées de Pougues le dimanche 14 mai en aidant les bénévoles à orienter les coureurs.



Nous avons organisé la boum des CM2 qui a eu lieu de 23 juin. .



Commission environnement/aménagement :

Lola, Alice, Elena et Jules BROCHERAY



Nous avons organisé une matinée ramassage des déchets. Celle-ci a eu lieu le 25 mars en partenariat avec les jeunes de la passerelle et de la Maison Des Jeunes. Elle a réuni une quarantaine de personnes et a permis de ramasser 92kg400 de déchets (20kg600 d'ordures ménagères, 34kg d'emballages recyclables, 28kg de verre et 9kg800 de dépôts sauvages).



Nous avons fait appel à l'ambassadrice du tri de Nevers agglomération, Julie AUGENDRE, qui est venue nous expliquer le 20 mars l'importance du tri et du recyclage. Nous avons également réfléchi à une manière de rendre le tri plus facile et amusant en customisant les poubelles. Nous espérons pouvoir le mettre en place l'année prochaine.



Commission alimentation / solidarité : Elise, Jules GAMET, Léna, Yoann et Julia.



Nous avons sollicité la cuisine des saveurs afin d'organiser d'une rencontre avec la diététicienne. Cette dernière a eu lieu le 27 mars avec Laëtitia SAUCILLON. Ils ont pu échanger avec elle sur l'équilibre alimentaire et les différentes familles d'aliments afin de pouvoir mettre en place leur menu burger. Ce dernier a été servi le mardi 20 juin au restaurant scolaire.

